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«Después de la Feria se debatirá 
sobre la instalación de casetas fijas» 
«En el Real o en el centro, la finalidad es divertirse», indica el alcalde de Badajoz, Miguel Celdrán 

Miguel Celdrán acaba de ser nom
brado, por tercera vez consecuti
va, alcalde de Badajoz. Desde su 
cargo, anima a los pacenses a dis
frutar de su Feria, para lo cual el 
Ayuntamiento ha realizado una 
serie de mejoras encaminadas a 
evitar los resultados de anterio
res celebraciones. 

—El pasado sábado tomó posesión 
como alcalde, y este viernes ya 
comienza la Feria de San Juan. 
Empieza bien la legislatura, ¿no es 
así? 
-Sin duda ninguna. Ya se preve
ía, y además la responsabilidad 
del equipo de gobierno tenía pre
visto ya la realización de la Feria 
para esta semana, pero hubiera 
venido mejor dentro de dos meses, 
para dar un poco de tranquilidad 
y serenidad. Pero el hombre pro
pone y Dios dispone, y las ferias 
son inamovibles. 
-El año pasado se recibieron algu
nas quejas por la organización y dis
tribución de la Feria, por lo que en 
esta edición se han cambiado algu
nas cosas. 
-Sí, el año pasado parece ser que 
no hubo el suficiente acierto al 
mantener la distribución anterior, 
y se reunió a los feriantes y según 
su criterio se ha querido hacer este 
año. Se ha modificado la estruc
tura y lógicamente esperamos que 
las variaciones que está sufrien
do el ferial y la Feria en sí con las 
nuevas modalidades, pueda dar el 
resultado apetecido para todos. La 
finalidad es única y exclusiva
mente divertirse, al alcalde de 
Badajoz lo mismo le da que se 
diviertan allí o aquí, quiere que se 
diviertan esa semana y que sin 
duda ninguna también se dé real
ce a la Feria, lo que puede dar pres
tigio a la ciudad además de ser una 
fuente de ingresos por todo lo que 
nos rodea y por los vecinos que tie
nen por tradición venir a vernos. 
Esperemos ir entonando la Feria, 
junto con la celebración en el cen
tro, para que se puedan consoli
dar las dos o aquellas que el públi
co de Badajoz decida. 
-¿Qué se ha modificado? 

Miguel Ángel Celdrán, en la toma de posesión como alcalde de Badajoz celebrada el pasado sábado, HOY 

-Se han puesto primero las atrac
ciones, lo que hace que el paso no 
sea obligado pero que práctica
mente es recomendable pasar por 
ellas primero, después por las 
casetas de tiro, sorteo y ventas y 
por último las casetas de las socie
dades. Eso es lo que se ha hecho, 
con arreglo a otros años. Además, 
se va completando la Feria, si mal 
no recuerdo se han echado unas 
manos de asfaltado, se han plan
tado árboles y se han modificado 
algunos centros de transforma
ción. Esperamos seguir comple
tando el Real de la feria el año que 
viene para ir consolidándola. 
-<Qué más se puede hacer? 

«Lo que no me 
vale es que se 

diga que la Feria 
está un poco 

lejos, porque más 
lejos están las de 
Cáceres o Málaga» 

-Se puede hacer muchas cosas, 
entre otras seguir poniendo árbo
les. Pero habrá que tener pacien
cia, porque, entre otras cosas, los 
árboles tendrán que crecer. Tam

bién se puede meter alguna fuen
te, que adorne y refresque un 
poco. Y se puede hacer casetas 
fijas, que con posterioridad a esta 
Feria se tendrá un amplio debate 
sobre el tema, a ver si se puede lle
gar a conclusiones definitivas. Yo 
creo que sería bueno, pero hay que 
buscar la solución para llevarlas 
a cabo. Y, en definitiva, los ador
nos de farolas, los postes de sus
tentación de alumbrado... Tam
bién se han mejorado los accesos. 
Se puede hacer muchas cosas allí, 
y además terreno hay. Lo que no 
me vale, con todos mis respetos, 
es que se me diga que la Feria está 
un poco lejos, porque infinita

mente más lejos está la de Cáce
res o la de Málaga, que yo conoz
ca. Es lógico y sensato que una 
Feria ya no se puede poner en la 
ciudad, es de sentido común. 
Como mínimo, tiene que estar a 
una distancia como la que hemos 
establecido. Nosotros tenemos 
confianza en que la Feria vaya a 
más, tanto en el Real como en el 
centro de la ciudad. Pero son los 
vecinos los que lo tienen que decir. 

Feria de día 
-En cualquier caso, si para algunos 
la Feria está muy lejos, para eso se 
celebra la Feria del centro. 
-Yo creo que son cosas distintas. 
La Feria del centro puede estar 
animada desde las 12.30 con las 
personas mayores y los chiquillos, 
o la juventud que hace recorrido 
de tapas. En algún lado puede ser 
que se hayan cambiado las case
tas del Real de la Feria tradicio
nales por algún bar que se haya 
alquilado, pero yo ya estoy cons
tatando algunos que han hecho 
esas variaciones y que tienen 
serias dificultades. Primero, por
que los recintos no son los más 
adecuados, las instalaciones valen 
un dineral y además son moles
tas, en tercer lugar porque los 
espacios son más reducidos, por 
lo que no sirven para comidas de 
empresas y hermandad. Yo creo 
que si al final se hacen fijas las 
casetas del Real la gente lo verá 
todo solucionado. Lo que no se 
puede es compaginar ambas cosas. 
-¿Por ese motivo sólo se ha dado 
permiso a los empresarios del Cas
co Antiguo a montar las barras en 
la calle, en vez de que lo puedan 
hacer todos los locales? 
-Es que eso no puede ser, lo que 
no puede ser es que los indus
triales del ramo, cuando llega el 
momento de hacer algo de dinero, 
cada uno ponga un bar, indepen
dientemente de que se obstaculi
zaría la calle y no se podría pasar. 
Una cosa es que haya alegría, algo 
de música por las calles, y otra es 
que ya todas las calles sean los 
gigantes y cabezudos. Bajo nues
tro prisma, eso no puede ser. 
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Un evento de primera categoría 
-Como se puede observar por el número de habi
tantes de Badajoz y por los numerosos días de cele
bración, ¿es la de San Juan la Feria más grande de 
la región? 
-Pues sí, porque las circunstancias nos lo vienen 
así exigiendo. No es que nos agrade mucho que 
la Feria dure nueve días, lo que ocurre es que, 
dada las fechas en que se celebra, hay que inten
tar colaborar con todo el mundo. Si los feriantes 
hacen grandes desembolsos para venir aquí, y al 
Ayuntamiento le interesa que se vayan satisfe
chos, porque es la señal de que pueden volver otros 
años, pues lógicamente con la misma inversión 
si damos dos días más cogen dos fines de sema
na, que son las jornadas más fuertes para ello. 
Además, si la Feria se inaugurase el domingo, la 
gente ya iría el sábado, con lo que nos interesa 
que el Real esté iluminado, que haya policía y ser
vicios sanitarios, para darle un servicio a los ciu
dadanos. A sabiendas de que eso iba a suceder, 

tenemos que adelantar las fechas. Esas son las 
razones, no hay otras. La Feria siempre ha sido 
del 22 al 29, pero no han acompañado las fechas. 
-Sea como sea, Badajoz es una ciudad los sufi
cientemente grande como para poder mantener dos 
festejos tan destacados como la Feria de San Juan 
y el Carnaval. 
-Esta es una ciudad con una población ya consi
derable. Estamos sobre 155.000 habitantes, a los 
142.000 que estamos aquí hay que añadirle los 
estudiantes, que serán 6.000 ó 7.000, a lo que se 
suman 4.000 soldados, más 1.000 de la base... Ade
más, aquí estamos acostumbrados a las visitas de 
portugueses y pueblos de alrededor, porque si en 
la provincia quieres ver buenos toros tienes que 
venir aquí o a una o dos localidades más. Aquí 
hay ferias muy importantes, que también tienen 
volumen importante de gente, pero al ser una de 
las más grandes la de Badajoz atrae inversiones 
importantes de los feriantes. 


